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- Алексей Владимирович, позволь-
те поздравить Вас с избранием на
должность главы города Мегиона. И
первый вопрос: расскажите о себе -
где родились, выросли?

- Спасибо за поздравление. В Меги-
оне я живу с 1985 года, меня сюда при-
везли в пятилетнем возрасте мои роди-
тели. Отец, как и многие другие, при-
ехал в Мегион на заработки. Потом при-
ехали и мы с мамой. Я ходил здесь в
детский сад. С 1987 по 1997 год учился в
первой школе. Затем четыре года учил-
ся в Ростове-на-Дону. Вернулся в Меги-
он. Продолжил обучение и в 2002 году
окончил Сургутский государственный
университет по специальности "Юрисп-
руденция". По окончании обучения уст-
роился на работу в администрацию го-
рода Мегиона, где работаю и по сей день.
Вот такая краткая биография. Вся она
связана с Мегионом. Это мой родной
город, здесь я вырос, стал специалис-
том и здесь планирую жить дальше.

- А Ваша семья?
- Родители мои - простые люди. Отец

- человек рабочей профессии, всю
жизнь трудился столяром. Мама, имея
педагогическое образование, по приез-
ду в Мегион устроилась воспитателем в
детский сад, прошла путь от воспитате-
ля до заведующей. Я женат, у меня рас-
тет дочь, которая ходит в детсад. Мы
самая обычная семья.

- А Ваше хобби? Чем увлекаетесь?
- Ну, какого-то определенного хобби,

которое меня настолько увлекало, что я
уделял бы ему много времени, у меня нет.
Единственное: я стараюсь заниматься
спортом. У меня есть привычка - по ут-
рам хожу в спортзал. И сегодня тоже ста-
раюсь придерживаться этой привычки,
продолжаю заниматься физкультурой,
чтобы поддерживать себя в бодром фи-
зическом состоянии. Это очень помога-
ет в напряженной работе. Надеюсь, что
и при плотном графике новой работы
смогу уделять время занятиям спортом.

- Алексей Владимирович, что под-
вигло Вас подать заявку на конкурс
на должность главы Мегиона?

- Учитывая, что у меня немалый опыт
работы в муниципальной сфере, муни-
ципальном управлении, я вижу, как наш
город развивается. Я соотнес свои силы
и принял для себя решение, что смогу
добиться определенных результатов, у
меня есть соратники, единомышленни-
ки, которые думают так же, как я, кото-
рые стремятся сделать Мегион лучше.
Поэтому решил, что смогу принести го-
роду пользу на этом посту.

- Каковы перспективы города Ме-
гиона с Вашей точки зрения? Как бу-
дет складываться дальнейшее раз-
витие города?

- Я думаю, что город должен разви-
ваться как удобное, комфортное для про-
живания место, спокойное, тихое, ухожен-
ное, где нет суеты мегаполисов, минусов
большого города, в котором все находит-
ся в шаговой доступности и каждый жи-
тель обеспечен всем необходимым: у него
есть работа, его дети посещают детский
сад и школу, рядом магазины, культурно-
досуговые и спортивные учреждения, где
можно с пользой провести свободное
время, и есть все для жизни и развития -
таким я вижу город Мегион.

- Какие ближайшие задачи Вы ста-
вите перед собой?

- Сейчас надо работать над решением
текущих проблем, исходя из тех обраще-
ний, которые поступают в администрацию,
их анализа. Можно сказать, что на данный
момент жителей волнуют вопросы состо-
яния городской инфраструктуры. Это со-
стояние дорог и тротуаров. Людей инте-
ресует переселение из аварийного жилья:
это то, чем занимается администрация и
чем будет заниматься в дальнейшем. Ну
и, конечно же, это благоустройство и со-
здание общественных пространств. И, что
немаловажно, поддержание их в чистоте
и порядке, чтобы не приходили эти места
в запустение, чтобы всегда можно было
туда прийти, чтобы было приятно глазу.
Сосредоточиться нужно, на мой взгляд, на
этих вопросах.

- Один из важных вопросов, кото-
рые стоят на повестке, - Мега.Парк.
Что происходит с ним? Каковы перс-
пективы его использования?

- Мега.Парк сегодня находится в ста-

Алексей Петриченко:
"Это мой родной город…"

дии эксплуатации, это городская терри-
тория, которая принадлежит казне. Стро-
ительство завершено, сегодня городу не-
обходимо содержать этот объект, а зна-
чит, чистить снег, ежедневно поддержи-
вать в порядке те архитектурные формы,
которые там есть, для того чтобы он про-
должал работать и радовать горожан. Его
необходимо наполнять новыми элемента-
ми, обустраивать для комфортного вре-
мяпрепровождения мегионцев и гостей
города. В Мега.Парке осталось решить
еще один немаловажный вопрос - устано-
вить общественный туалет, чтобы создать
зону комфорта для посетителей.

- Алексей Владимирович, что каса-
ется упомянутой Вами программы пе-
реселения из ветхого и аварийного
жилья: что на сегодняшний день вы-
полнено и каковы перспективы?

- Один из этапов реализации програм-
мы расселения аварийного жилья - это
переселение жителей домов, которые при-
знаны аварийными на 1 января 2017 года.
У нас завершается строительство домов с
количеством квартир, достаточным для
выполнения программы. Примерно в пер-
вом полугодии 2024 года мы планируем
завершить этот этап. В соответствии с нор-
мативами, по которым мы работаем, про-
грамму мы должны завершить до 1 сен-
тября 2024 года. Но я думаю, что мы это
сделаем до конца первого полугодия, то
есть немного раньше. Уже в этом году сда-
ются два дома по улице Кузьмина - они
должны быть готовы к заселению в декаб-
ре текущего года. Дом по улице Советской
планируется к сдаче в эксплуатацию в кон-
це декабря 2023 года, а в первом квартале
2024 года будет производиться чистовая
внутренняя отделка, затем администрация
будет приобретать там жилье для завер-
шения реализации программы.

- Будут ли изменения программы
расселения ветхого и аварийного жи-
лья?

- Мне известно, что программу будут
продлевать, и мы будем расселять дома,
признанные аварийными после 2017 года.
Конечная точка пока еще неизвестна. Но
мы уже провели анализ и обобщение дан-
ных, какие у нас дома и когда признаны
аварийными, и уже готовы списки домов,
признанных аварийными до 1 января 2022
года, и список домов, признанных аварий-
ными с 1 января 2022 по 1 января 2023
года. Всего в городе Мегионе еще поряд-
ка 70-ти домов, признанных аварийными
и подлежащими сносу. Ряд деревянных
домов еще только предстоит признать
аварийными. Такая работа ведется, и как
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1 ноября состоялось внеочередное заседание Думы Мегиона, на котором депутаты единогласно
избрали нового главу города. Им стал Алексей Владимирович Петриченко. После вступления

в должность Алексей Владимирович дал первое интервью городскому агентству "Мегионские новости"
и его главному редактору Вячеславу Калганову.

только будут приняты соответствующие
региональные решения, мы приступим к
их выполнению. Мы готовы. У нас, помимо
вышеназванных домов, строится много-
квартирный жилой дом в 19-м микрорай-
оне, его можно будет использовать для
реализации программы расселения.
Предполагается строительство жилья в
5-м микрорайоне - уже заключен договор
комплексного развития территории этого
микрорайона. Срок действия данного со-
глашения - 7 лет. За это время там должно
быть построено не менее 30 тыс. кв. м жи-
лья. Все это направлено на реализацию
программы расселения аварийного фон-
да, на программу содействия развитию
жилищного строительства. Успешное рас-
селение аварийного жилья будет способ-
ствовать продвижению очередности граж-
дан по договорам социального найма.

- Алексей Владимирович, хотелось
бы услышать Ваше мнение о цифро-
визации муниципальных услуг, прово-
димой федеральным правительством.

- Я думаю, что цифровизация, во-пер-
вых, необходима, во-вторых, это соответ-
ствует веяниям времени и помогает бо-
лее эффективно работать органам мест-
ного самоуправления: переход на элект-
ронный документооборот ускорит процес-
сы оформления документов, коммуника-
ции между органами власти и граждана-
ми. Я уверен, что будет не очень много
возражений по таким нововведениям, по-
тому что изменения мы ощущаем на себе.
Это и регистрация любой сделки без по-
ходов в МФЦ, получение любой справки
без походов по инстанциям. И количество
услуг, получаемых в цифровом виде, не-
обходимо только наращивать.

- Вы являетесь членом партии "Еди-
ная Россия". Как будет выстраивать-
ся Ваша работа как главы города с
другими партиями и общественными
движениями?

- Да, я член "Единой России" с 2002 года.
И задачи Команды Югры по развитию ре-
гиона и муниципалитетов, заложенные в
Карту развития, - это первоочередные за-
дачи. Но как глава города уверен, что нуж-
но взаимодействовать, тесно работать с
представителями всех партий. Ведь каж-
дая политическая партия - это прежде
всего жители нашего города, у которых,
может быть, разнятся политические взгля-
ды и есть своё понимание векторов разви-
тия Мегиона, но в целом они все живут в
этом городе, и их политическая деятель-
ность свидетельствует о том, что они заин-
тересованы в развитии Мегиона, то есть
это люди, конечная цель которых - сделать

жизнь в городе лучше. Поэтому я намерен
активно взаимодействовать с ними. Наде-
юсь, что и они будут готовы сотрудничать
с органами власти, и мы сделаем совмес-
тные шаги навстречу друг другу для того,
чтобы улучшить качество жизни горожан,
мегионцев и высоковцев.

- Алексей Владимирович, у Вас нет
ощущения, что взвалили на себя тяже-
лую ношу?

- Прошло всего несколько дней, как я
вступил в должность главы, и, наверное,
еще рано делать какие-либо выводы. То,
что работы много - это несомненно. Ни од-
ной минуты свободного времени у меня нет,
все в жестком графике. И даже в выходные
дни я посвящаю существенную часть вре-
мени рабочим моментам, потому что се-
годня необходимо как минимум наладить
работу, наладить взаимодействие со все-
ми структурами, обговорить с коллегами,
как дальше будем работать, в каких направ-
лениях будем двигаться, определить при-
оритеты. Дел много. Но я же сознательно
шел на это, я понимал, что такое - быть ру-
ководителем муниципалитета. Я не первый
год работаю в администрации, у меня пе-
ред глазами много примеров, как должен
работать глава города. И я не жду легкой
работы, поскольку понимаю, что задач мно-
го. Но я готов брать на себя ответствен-
ность, я готов к этой работе.

- И, наверное, последний вопрос.
Предыдущий глава города, Олег Дей-
нека, ввел практику простого, откры-
того общения представителей власти
с населением города. Любой человек
мог прийти к нему на прием с 8 до 9
утра, и он всех принимал, выслуши-
вал, старался помочь. Сохраните ли
Вы подобную открытость власти?

- Несомненно, власть останется откры-
той к общению с жителями Мегиона. Мо-
жет быть, даже будем искать способы со-
вершенствовать те методы, которые при-
менялись. Точно не буду ограничиваться
только часами приема по личным вопро-
сам. У меня вообще позиция такая: если
гражданин пришел со своим вопросом и у
чиновника есть возможность его принять
и поговорить с ним, он должен это сде-
лать, а не отправлять человека, ссылаясь
на часы приема, тем самым заставляя
ждать. Поэтому будем вырабатывать ме-
ханизмы взаимодействия с населением,
будем продолжать оставаться открытыми,
делать так, чтобы у мегионцев не склады-
валось негативное впечатление от обще-
ния с органами местного самоуправления.
Будем сотрудничать и поставим во главу
угла наш слоган - "Решаем вместе!".


